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2023年2月9日（木）18:00 ～ 19:30

埼玉会館

対面開催

「ジェネリック医薬品に対する信頼の回復」に向けた日本ジェネリック製薬協会の取組

みについて

黒川 康幸 氏（日本ジェネリック製薬協会 総務委員会委員長）　　　　

埼玉県ジェネリック医薬品安心使用促進協議会の皆さまに向けて当協会の取組みについ

て説明しました。

179号3 月
2023年
令和5年

令和4年度埼玉県ジェネリック安心使用促進協議会について

（協議会中にいただいたご意見）

・ジェネリック医薬品が追補収載されて安売りをして、「売り逃げ」をするメーカーがあるが、協会と

して何か対策を講じないのか。

・発注してもジェネリック医薬品が何時入ってくるかわからない。高齢者などはお薬で健康を保たれ

ているので供給をしっかり保ってほしい。

・ジェネリック医薬品が欠品すると別のジェネリック医薬品に変えなければならない。薬が変わると

状態が変わる患者さんがいる。バックアップできる体制が必要である。

・薬価がどんどん下がっている。こんなに下がったら安定供給も大変ではないのか。
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